

Gleichschritt im Tabellenkeller

20.01.2015 10:27 von Johannes Oswald

Trotz der Niederlage gegen den Zweitplatzierten Eiselfing (16:25, 10:25, 24:26) bleibt im Tabellenkeller alles offen. Sowohl Fürstenzell als auch Waldkirchen holen in zwei Spielen keinen Punkt und sind immernoch auf Schlagdistanz. Die Aussage von Trainerin Silke Dreyer: "Welche Liga am Ende rauskommt, ist nicht entscheidend. Wir nehmen den Klassenerhalt gerne mit, die Bezirksliga wäre für uns aber auch kein Beinbruch.", deutet auf langfristige Zukunftspläne hin. Am 31.01. kann man beim Heimspieltag trotzdem einen großen Schritt machen.

